



Annual Forestry Contractors Meeting

Meeting Agenda

Date: April 1, 2022

Time: 10:00 am – 12:30 pm

Location: SNC 54 (SNC Forest Property)

Address: 18665 County Road 22
Maxville, ON



Forestry Contractors Meeting

Meeting Agenda

April 1, 2022

10:00 a.m. Welcome and Introductions

Overview of meeting and introduction of SNC Staff and Attendees.

Pat Piitz

10:05 a.m. Wood Supply Forecast – SNC and SDG Forest

SNC and SDG Forest 5-year Operational Plan and upcoming wood supplies, tentative harvest tender schedule, and requirements for bids and contracts.

10:10 a.m. Contractor Update on Hardwood Harvests in Eastern Ontario

Roundtable Discussion: Potential opportunities for SNC to supply hardwoods.

10:30 a.m. Forest Tour (SNC 54/55 and 51/52)

Roundtable Discussion: Overview of SNC owned land, hardwood management opportunities, property locations, and land acquisition program, with a focus on upcoming hardwood tenders.

12:30 p.m. Bagged Lunch (provided)

**Please RSVP to Caroline Goulet at 1.877.984.2948
or cgoulet@nation.on.ca by Friday, March 25th, 2022**



SOUTH NATION
CONSERVATION
DE LA NATION SUD



Réunion annuelle des entrepreneurs forestiers

Ordre du jour de la réunion

Date : 1er avril 2022

Heure : De 10 h à 12 h 30

Lieu : CNS 54 (propriété forestière de la CNS)

Adresse : 18665 route de comté 22
Maxville, Ontario





Réunion des entrepreneurs forestier

Ordre du jour de la réunion

1 avril 2022

10 h 00 Mot de bienvenue et présentations

*Aperçu de la réunion et présentation du personnel de la CNS et des participants.
Pat Piitz*

10 h 05 Prévisions de l'approvisionnement en bois - Forêts de la CNS et de SDG

Plan opérationnel quinquennal de la CNS et de SDG et approvisionnement en bois à venir, calendrier provisoire des appels d'offres pour la récolte et exigences administratives pour les soumissions et les contrats de la CNS.

10 h 10 Mise à jour des entrepreneurs sur les récoltes de feuillus dans l'Est de l'Ontario

Discussion en table ronde : Possibilités d'approvisionnement en bois de feuillus de la CNS.

10 h 30 Visite de forêts (CNS 54/55 et 51/52)

Discussion en table ronde : Aperçu des terres appartenant à la CNS, des possibilités de gestion des feuillus, de l'emplacement des propriétés et du programme d'acquisition de terres, en mettant l'accent sur les appels d'offres de feuillus à venir.

12 h 30 Déjeuner emballé (fourni)

**Veillez RSVP à Caroline Goulet au 1.877.984.2948
ou cgoulet@nation.on.ca avant le vendredi 25 mars 2022.**
